



Pièces	16 Pièces
Superficie	800 m²
Référence	la Bastide Provenzale
Prix	7 000 000 €

Sanremo

Maison à vendre ()

Magnifique propriété de style toscan/provençal à Bussana di Sanremo, à quelques minutes de la mer, dans un parc de deux hectares. Cette magnifique demeure d'environ 800 m² sur trois niveaux compte 14 pièces, 6 salles de bains, une cheminée et une cuisine, et figure parmi les propriétés les plus belles et les plus recherchées de la Riviera ligure. Située dans un quartier extrêmement calme, dans une allée privée, elle bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et les collines. Elle dispose de deux hectares de terrain, dont 6 000 m² de parc avec des plantes tropicales, une piscine, un jardin ...

La Bastide Provenzale Magnificent Tuscan/Provençal-style property in Bussana di Sanremo, just a few minutes from the sea, set in two hectares of parkland. This magnificent residence of around 800 m² on three levels has 14 rooms, 6 bathrooms, a fireplace and a kitchen, and is one of the most beautiful and sought-after properties on the Ligurian Riviera. Situated in an extremely quiet area, on a private driveway, it enjoys panoramic views of the sea and the hills. It has two hectares of grounds, including 6,000 m² of parkland with tropical plants, a swimming pool, a winter garden, a 200 m² ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

